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一、项目概况：①汝州市蟒川镇100MWp太
阳能光伏并网电站项目；②宝丰县鑫泰光伏电力
科技开发有限公司100MWp光伏并网电站项目。

二、建设项目对环境可能造成影响的概述：运
行后可能对环境产生工频电磁场、噪声等影响。

三、预防或减轻不良环境影响的对策和措施
的要点：线路选址尽量避让环境敏感目标。选用
工频电磁场值低的设备，采用符合国家噪声标准
的电气设备，尽量减轻设备噪声对外界影响。

四、环境影响评价结论的要点：落实各项环
境保护措施后，满足国家环保标准要求，从环保
角度分析，工程建设可行。

五、查阅环境影响报告表的方式和期限：公
众可自公示之日十个工作日内到建设单位或环

评单位查阅。
六、联系方式：
建设单位：汝州鑫泰光伏电力科技开发有限

公司，电话：18638139517；宝丰县鑫泰光伏电力科
技开发有限公司，电话：18236656777

环评单位：河南可人科技有限公司，联系电
话：0371-66856887，电子邮箱：kerenkeji@qq.com

审批单位：平顶山环保局 0375-3990307
汝州市环保局 0375-7067067

七、征询公众意见的主要事项：就项目的环保
问题，征求相关单位或个人对工程的意见和建议。

八、征求公众意见的具体形式和起止时间：
单位或个人在刊登日起10个工作日内通过电话
等方式向建设单位或环评机构提出意见或建议。

汝州市蟒川镇100MWp太阳能光伏并网
电站项目等2项输变电工程环评公示
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本报讯（记者温书功 通讯员孙文
涛）“过去靠几亩山坡地种庄稼，也就是
够吃的。如今靠这片烟田盖了房，买了
车，过上了小康生活。”8月23日，郏县渣
园乡寺街村种烟大户王广选指着长势喜
人的烟叶难掩丰收的喜悦。

提起种烟，有着 4 年经验的南雪莲
打开了话匣子：“现在种烟叶比前些年
省心多了，从整地打垄到田间管理、烤
烟，全部交给烟叶种植合作社，还享受
化肥、农药补贴，个人除了投入土地租
金和少量的人工费外，就等收烟、卖烟
了。”

寺街村有两个自然村，1300 口人，
2500余亩全是山冈薄地。风调雨顺年，
也就落个肚子圆。想起孩子上学、结婚
要花钱，村民愁得睡不着觉。

光愁不能解决问题，关键是要找到
出路。2010年底，南广文被选为村党支
部书记时，他下决心要带领乡亲们尽快
致富。

俗话说“靠山吃山”。 寺街村大多
是山坡地，地势高、光照足、温差大，具备
生产优质烟叶的条件。于是，南广文想
到了种烟。

说干就干。南广文召集村干部商量
后，立即动员村民，通过讲解种烟形势和
优惠政策、算经济账等办法，引导村民种

烟。按照反租承包、村干部带头、群众积
极参与的办法构建了烟叶生产平台，并
积极协调担保为烟农贷款，还利用好烟
叶补贴的优惠政策，激励措施重奖种烟
大户。经过努力，2011 年全村植烟面积
达到200多亩。

乡烟站为该村建起60余个先进的堆
集式炕房，解决烟农炕烟技术难问题；新
打灌溉井 28 眼，铺设地埋线 10000 多米，
新铺设地埋管道60座，用于烟地灌溉；安
装变压器两台，架设高压线 300 米、低压
线3600米，延伸到每个炕房和机井，完善
了配套设施；新修田间沙砾生产路 3000
米，新硬化田间生产路4000多米，拖拉机
可以直接开到地头上。

渣园乡烟站的技术人员，从机耕、起
垄、育苗、大田移栽、地膜覆盖、采摘、烘
烤等环节给予全程跟踪指导，并提供烟
叶收购绿色通道。截至目前，全村发展
烟叶面积900余亩。据匡算，今年种烟户
收入4-5万元很平常，种烟专业户收入能
在10万元以上。

烤烟生产还带动了村民创收，大家
在家门口就可以打工赚钱，900多亩烟田
全村务工工资在110万元左右。

村民的腰包也渐渐地鼓起来，他们
拆掉平房建楼房，全村1/3的农户购买了
小轿车。

渣园乡寺街村烟叶种植富村民

“ 一 片 叶 长 一 颗 果 ，一 棵 树 收 入
1000多块钱!”90后小伙子张江涛摘着无
花果兴奋地说。8 月 22 日，在市区建设
路东段高速引线上，南阳、漯河、郑州等
地的买主大车小车涌进卫东区蒲城街道
门楼张村村民张江涛的无花果园。

张江涛今年26岁，憨厚朴实的脸上
洋溢着青春的朝气。2014年，他看到不
少农民种桃树、梨树、葡萄、草莓走上致
富路，自己心潮涌动：作为新时代的青
年，他要靠自己的双手实现人生价值。
他到郑州、奔山东、赴新疆考察市场。在
山东，他看到农民种无花果脱贫致富，便
萌发了种无花果的念头。父母听到儿子
的想法时不解地说：“咱这儿种梨、桃、葡
萄多，种这东西能成吗？”“中！正因为人
家不种，对咱才是商机。”张江涛说。

说干就干，2014 年春，张江涛流转
土地 50 亩，从山东引进无花果优良品
种，精心栽植到大田里，动员父母跟自己

一起住进果园管理：上粗粪、菜饼、浇水、除
草……寒冷的冬天来了，他们忙着用草苫
子围起来给幼苗穿衣御寒。今夏，无花果
成熟了，香甜的果子引来了叽叽喳喳的鸟
群，为防鸟叼果，张江涛安装驱鸟器，一改
以前粗暴拉网捕鸟的陋习，利用声波驱赶
一批又一批的鸟。科学管理带来了累累硕
果，不同品种的果实色彩纷呈，有的青翠欲
滴，有的鲜艳透亮，黄澄澄、金灿灿，吃起来
软润清香，沁人心脾。前来观光采摘的人
络绎不绝。

一棵无花果就是一棵摇钱树，一亩无
花果就是一座小金库。今年张江涛种的无
花果亩产2500斤，亩产值3万余元。但他不
满足，想得更远：无花果汁液是天然的杀虫
剂，挂果期无需打药，属纯粹的有机水果，
但保质期太短暂，深加工后的无花果片、果
干、果脯、果酒才能持久活跃市场。最近张
江涛投入资金购置了烘干设备和切片机，
准备大干一番。 （本报记者 田秀忠）

——90后小伙张江涛创业小记

在果树上摘“金”收“银”

本报讯（记者田秀忠）“张老
师讲得真好，不仅让我们明白修订
党章的重要意义，还让我们明白怎
样做到学习党章具体化，专题党课
真让我们受益匪浅。”8月24日，卫
东区建设路街道神马社区居委会
主任石慧凡说道。

为了强力推进“两学一做”学
习教育的开展，8月23日下午，卫
东区建设路街道请来了卫东区委
党校教研室主任张兴初为街道全
体党员带来了一场精彩的专题报

告——《认真学习党章，提高党性修
养》。

在学习中，每个党员都认真听
讲，详细记录，深化感悟，呈现出一片
学习热的场景。“我们回去还要不断
开展党章学习活动，并结合社区的实
际情况开展各种有形的学习，让广大
党员通过学习深刻领会党章的精神
实质，按照党章要求锤炼自己的品
格，争做学习党章、遵守党章的楷
模。”黄楝树社区党支部书记陈保军
说道。

建设路街道再掀党章学习热

本报讯（记者张亚丹）“今天
特别开心，收到了这么多礼物。
我一定努力学习，将来成为一个
对社会有用的人。”8 月 24 日上
午，以“平安暑假 快乐生活”为主
题的湛河区“农村留守儿童关爱
保护月”活动，在北渡街道便民服
务中心举行，来自曹镇乡宋寨村
的留守儿童李倩倩捧着新书包和
新文具大声地说。

13 岁的李倩倩全家有 7 口
人，年迈的爷爷、奶奶，幼小的弟
弟、妹妹和患上尿毒症卧病在床
的父亲，都靠着李倩倩的母亲外
出打工维持生计。湛河区相关部
门了解到李倩倩家情况后，将其

列为重点帮扶对象。
当天，在活动现场，有21名像李

倩倩一样家庭特别困难的农村留守
儿童收到了暑假礼物。

据了解，此次活动由湛河区民
政局、区教体局、区司法局和共青团
湛河区委员会、湛河区妇联共同举
办。活动现场，不仅为留守儿童发
放了书包、铅笔盒、钢笔等文具，还
有法律工作者对未成年人保护法进
行知识宣讲，让长期渴望情感交流、
亲情关怀的留守儿童感受到了社会
关爱。

今年，湛河区对全区352个农村
留守儿童进行摸底调查，针对家庭困
难的留守儿童进行分类帮扶。

湛河区启动“农村留守
儿童关爱保护月”活动

本报讯（记者张鸿雨）时下
正值高温，食品安全事故多发、
易发，为吸取近期周边区域食品
安全事故教训，提高食品经营者
安全守法意识，8 月 24 日下午，
石龙区食品药品监督管理局对
12 家大型餐饮单位负责人进行
集体约谈，集中学习相关法律法
规，签订安全承诺书。

约谈会期间，该区食药监局
负责人带领大家学习了《食品安
全法》部分条款，要求各与会单位
严格按照《食品经营许可证》核准
的经营地址、许可类别、备注项目

从事餐饮服务；严禁使用来源不明的
食物原料、死因不明的畜禽或水产品
以及超过保质期限、腐败变质等不合
格食品；严格完善食品安全岗位责任
制、建立健全索证索票制度和进货查
验制度，加强对从业人员的健康管
理，加强对餐饮具的清洗消毒，每天
对原辅料质量进行检查，重点加强食
品加工处理工作，按规定做好食品的
留样工作。

随后，石龙区食药监局将对 12
家大中型餐饮单位一一进行专项检
查，对违法经营者直接移交公安机关
给予重处。

石龙区食药监局
约谈餐饮单位负责人

本报讯 （记者杨德坤 通讯
员刘全州）“今年我如果被评为
功勋书记，就可以得到 1 万元奖
金，村里可以得到 2 万元，这是
鼓励也是信任，作为村党支部书
记，我们的干劲更足了。”8 月 23
日，舞钢市庙街乡曹庄村党支部
书记刘国山拿到该市出台的村
级党支部星级量化考核方案后
激动地说。

今年初，舞钢市创新出台村
党支部书记星级量化考核和评选

“明星支部书记”“功勋支部书记”
制度，评选活动开展以来，有效调
动了村级党支部书记干事创业的
积极性，村干部干事创业、带领村
民致富的热情空前高涨。

明确考核、“双评”内容，以
工作定事项。舞钢市委办公室
制定《村党支部书记星级量化考
核暨“双评”活动实施方案》，每
年根据年度组织工作重点，设置
由党建工作、“党建+”工作、民主
测评等 3 大板块构成的考核项
目，其中“党建+”包含有招商引
资、村级社会事业发展、农民增
收致富、社会和谐稳定、党风政
风监督检查、重点工作 6 个方面
具体内容。“明星支部书记”每个
乡（镇、街道）每年评定数不超过
本乡（镇、街道）村党支部书记总

人数的20%，街道每年评定1名；“功
勋支部书记”从“明星支部书记”中
产生，每年评选出10名。

规 范 考 核 方 式 ，以 实 绩 定 星
级。乡（镇、街道）对村级党支部书
记的考核按照3大板块，分别占总成
绩的30%、60%、10%实施考核。年初
制定考核管理办法，村级党支部书
记根据目标任务制定本村发展规
划、阶段性目标，并进行公开承诺；
乡（镇、街道）党（工）委结合民主议
政开展督察，督促工作进展；年底，
组织开展专项考核，评定得分，并根
据考核情况确定等次，公示后上报
组织部门进行考评，以实绩定星规
范考核有效去除了“平均主义”，搭
建了竞赛舞台，形成了村党支部书
记比学赶超的良好氛围。

强 化 结 果 运 用 ，以 星 级 定 绩
效。为激发村级干部干事创业的积
极性，该市把星级考核与村党支部
书记工资挂钩，本着“体现区别、差
距适度”的原则，5 星至无星绩效工
资 的 标 准 分 别 按 原 工 资 总 额 的
150%、120%、100%、90%、80%、60%，
由乡（镇、街道）按照绩效补贴的形
式发放。同时对“明星支部书记”一
次性奖励个人 5000 元，奖励村级工
作经费10000元；对“功勋支部书记”
一次性奖励个人10000元，奖励村级
工作经费20000元。

舞钢市对村级党支部书记
实施星级评定

据新华社天津8月24日电 8 月 26
日，一年中最炎热的“三伏天”将正式
谢幕。专家提醒说，出伏后，早晚凉
爽，中午炎热，公众要注意“秋燥”伤
身。

今年的“三伏天”，7 月 17 日交“初
伏”，7月27日交“中伏”，8月16日交“末
伏”，8月26日“出伏”，共计40天。气象
专家表示，出伏后，天气渐凉，也是“秋
燥”的开始，这样的天气里，很多人会感
到早晨起床时嗓子发干、皮肤干燥、干
咳无痰。

天津中医药大学第一附属医院营
养科主任李艳玲提醒说，对付“秋燥”要
多喝水，最好在白开水中加些蜂蜜；常
吃些清热、生津、养阴的食物，如白萝
卜、木耳、百合、梨、芝麻等；起居作息相
应调整，尽量保持充足的睡眠，做到静
心、安神、戒躁、息怒。

明日出伏 须防“秋燥”

今日天气
白天到夜里多云转阴天有中雨，

偏东风2-3级转东北风4-5级，最高
气温32℃，最低气温20℃

8月24日，河北省邯郸市万合集团股份有限公司的技术人员在检查校车的安全状况。
开学在即，各地组织技术人员对校车的车况、逃生设施、安全性能等进行集中检查和维修，消除校车安全隐患，保障学生乘车安

全。 新华社发

校车“体检”备战开学

经股东会决议，平顶山市更新医疗
器械有限公司（91410422693524009H）
拟向公司登记机关申请减少注册资金，
由 1800 万元人民币减少至 200 万元人
民币，请债权人于见报之日起 45 日内
到我公司办理债权登记手续。

特此公告
平顶山市更新医疗器械有限公司

2016年8月25日

平顶山市美艺家家政服务有限
公 司（ 统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91410411MA3XB70L3B）向公司登记
机关申请注销登记，请债权债务人于
见报之日起45日内到公司申请登记。

特此公告
平顶山市美艺家家政服务有限公司

2016年8月25日

8 月 23 日，湛河区爱心人士将助学金发放到受资助的大学新生手
中。当日，湛河区政协举行了“牵手学子 圆梦大学”爱心助学捐助活动，
来自该区政协的工作人员和辖区企业的爱心人士纷纷慷慨解囊，共筹集
资金95600元，于当日分发到辖区36名贫困家庭大学新生手中。

本报记者 姜涛 摄

平顶山得宝儿文
化传播有限公司（注
册 号 ：
410402000015316） 向
公司登记机关申请注
销登记。请债权债务
人于见报之日起 45日
内到公司申请登记。

特此公告
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经史长现主持调解，承包方同意向村

民支付一定的赔偿金，所承包土地退给村
民耕种，村民们也表示同意解除土地承包
合同。一场群体性事件得以化解。

舞钢市司法局局长、市人民调解委员
会主任张书亭介绍说，该市目前共聘请
282 名专职调解员和 1300 名兼职调解员。
按照人民调解法的规定，在村级成立人民
调解委员会，由村党支部书记或村委会主
任担任主任，聘任 1 名专职调解员和两名
兼职调解员，在村组楼院建立 1 人以上的
民调信息员。同时，还建立了医疗纠纷、
交通事故、劳动争议、环境保护、婚姻家
庭、土地纠纷等专业性调解组织。

三级调解中心解纠纷促和谐
一步入庙街乡政府大院，最醒目的便

是群众诉求纠纷调解中心的牌子。该乡
乡长张英歌说：“群众诉求纠纷调解中心
实打实为群众办事，为政府分忧，促进了
社会的和谐稳定。”

庙街乡辖区有一家铁矿，因占地补偿
等问题，村民们与其纠纷不断，既影响了
企业的发展，又影响到辖区的和谐稳定。
对此，乡政府投入了大量精力来化解。去
年，乡政府整合综治办、司法所、派出所、
信访办等资源后，设立了群众诉求纠纷调
解中心，统一受理群众诉求纠纷，能调解
的由司法所组织人民调解员进行调解，调

解不成的，向市群众诉求纠纷调解中心移
交，或者依法提起诉讼。对这起纠纷，张
英歌主持调解，邀请律师、人大代表、老党
员等各界人士充分听取双方意见，最终使
纠纷成功化解，企业的外部环境得到优
化，村民的权益也依法得到维护。

“由市综治办牵头，市司法局组织实
施，在全市建立市、乡、村三级群众诉求纠
纷调解中心。”舞钢市委副书记丁少革说，
市群众诉求纠纷调解中心作为全市调解工
作的总调度和枢纽，内设接待大厅、办公
室、调解室、心理疏导室、信息督导室、法务
室、档案室，主要负责分析研判全市群众诉
求纠纷、受理和分流疑难案件调处，指导监
督乡级和行业调解中心工作。乡级群众诉
求纠纷调解中心负责本级法治教育和纠纷
排查调解工作，村级人民调解室开展社情
民意收集、矛盾纠纷调处化解工作。

“对于群众诉求纠纷，村(社区)每天开
展一次排查活动，当天处置、当天上报；乡
镇每周集中排查一次，对疑难纠纷集中研
判、妥善化解，市级每月召开一次排查协
调会议，对重大复杂矛盾纠纷汇总梳理、
分流交办。”张书亭说，对排查出的诉求纠
纷，村调解室首先进行调解，调解不成的

两日内报乡调解中心，由乡、村两级联调，
乡级调解不了的疑难复杂纠纷两日内报
市调解中心，由市、乡两级联调。

对群众主动找上门反映的诉求纠纷，
舞钢市通过群众诉求纠纷调解中心建立
分类转办机制，一般诉求纠纷转办到人民
调解室，政策兑现事项转办到信访局，司
法系统案件转办到法院诉前调解中心，实
现了“访调对接”“诉调对接”，对调解无法
解决的引导进入司法渠道，由法院立案登
记后，按照先调后判、调判结合、案结事了
的原则依法审结。

“依法终结机制杜绝了重复访。”舞钢
市委群工部部长、信访局局长杨志文说，
对已办结的信访案件，当事人不服处理结
果继续反映的，市群众诉求纠纷调解中心
组织律师和群众召开听证会及评理活动，
评议结果作为依法终结案件的依据。

人民调解发展空间巨大
舞钢市探索实践的以人民调解法为

依托、以群众诉求纠纷调解中心为平台，
注重发挥人民调解“第一道防线”作用的
做法，避免了大量的矛盾纠纷进入信访、
诉讼渠道，减少了信访量，缓解了法院案

多人少的压力，而且从源头上预防和减少
不和谐因素，促进了社会和谐稳定，被平
顶山市综治委誉为“探索群众诉求纠纷调
解工作新模式的舞钢经验”，迅速在平顶
山所辖县区推广。

“现有的诉求纠纷化解渠道主要有诉
讼、信访、调解三大主渠道。”在黄庚倜看
来，诉讼作为诉求纠纷的公力解决途径，
具有权威、客观、公平的特点，但也存在成
本高、耗时长、执行难等缺点，让大量纠纷
涌入法院来处理，会让法官不堪重负，流
入信访部门，则会增大信访压力，且信访
人在处理结果上容易出现反复。

黄庚倜认为，人民调解作为消除纷争
的非诉讼纠纷解决方式，符合依法多元化
解矛盾纠纷的要求，具有强大的生命力，
具有分布广泛、灵活便捷、不收费、不伤和
气、具有法律效力等优势。人民调解委员
会作为群众自治组织，不受机构和人员编
制限制，需要多少就能建多少，发展空间
巨大。平顶山市将进一步拓展领域、健全
机制，把“舞钢经验”应用好，在更高层次、
更广领域发挥好人民调解的作用，着力构
筑维护社会和谐稳定的“第一道防线”。

（转自2016年8月24日法制日报）
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